



学校だより No. 13

<http://www.sendai-c.ed.jp/~yanagiu/>

令和4年1月11日
仙台市立柳生小学校



新しい年を迎えて

謹んで新年の御祝詞を申し上げます
本年もどうぞよろしくお願ひいたします



冬休み中は、身に染みるような寒さが続き、降雪した日もありましたが、子供たちはこの18日間をどのように過ごしたのでしょうか。学校に戻ってきたにぎやかな声と元気な姿、生き生きとした表情から察すると、外出はあまりできなかったことと思いますが、自宅で充実した時間を送ることができたのではないかと想像しています。また、大きな事故やけがもなく過ごすことができました。保護者や地域の皆様方の御支援・御協力に心より感謝申し上げます。

さて、年初めによく聞かれることわざの一つに「一年の計は元旦にあり」があります。「新しい年の計画は年初めの元旦にきちんと立てなさい。」「そして、何かを始めるときには目標や計画をきちんとたてる必要がありますよ。」という意味です。子供たちにも、年の初めのこの時期に、頑張りたいことやチャレンジしたいことなどを考え、しっかりと目標をもって取り組んでほしいと願っています。

私たち教職員も、子供たちが元気に明るく楽しく学校生活が送れるよう、そして、子供たち一人一人の目標が達成できるよう、子供たちに寄り添い支えてまいりますので、引き続き御支援と御協力をお願い申し上げます。

新型コロナウイルス感染防止対策への御協力をお願い

新型コロナウイルスの感染者数は新たな変異株の影響もあり、全国的に増加傾向となっている状況です。感染症予防対策として、これまでも御家庭での毎朝の検温、マスクの着用、予備のマスクの持参について御協力をいただいておりますが、あらためて感染予防に対する取組をお願いいたします。マスクの着用等については、何よりも子供たち自身の健康を守るために、学校でも引き続き指導してまいります。御家庭においても引き続きお声掛けをお願いいたします。

8時10分登校について（お願い）

児童の健康状態を確実に把握するため、登校時刻を8:10～8:25としております。8:10～8:25の間に登校させていただくようお願いいたします。（昇降口の開錠は、8:10としております。）これからの時期、朝の気温がどんどん低くなってまいります。寒い中、長時間子供たちが昇降口前で待つことがないよう家を出る時間の調整方の御協力をよろしくお願ひいたします。

給食週間 1月17日（月）～21日（金）

学校給食の意義について子供たちに知らせ給食にかかわる方々に感謝する気持ちを育てるため、また食べ物や食事について関心を持ち健康に気を付けて生活をする習慣を身に付けるため、給食委員会が中心になって以下のような活動を行います。

- 全校児童が給食でお世話になっている納入業者さんや調理に携わる方々に感謝の手紙を書き、校内放送でも発表します。
- 給食週間にまつわる紙芝居のTV放送、給食室の様子紹介（TV放送）などを通して「食」への関心を深めます。

